

Auriculares Nokia HS-47

El auricular es extremadamente simple, incluso primitivo. Consta de tres partes principales. Un cable con un conector de 2,5 mm en un extremo, dos auriculares en el otro y un control remoto simple con un botón en el medio. Para usar el auricular con teléfonos que tienen un conector de 3,5 mm, se incluye un adaptador especial. Los auriculares son sencillos y bastante ligeros. Para su cómodo uso, el conjunto incluye almohadillas suaves hechas de material polimérico de espuma. En una escala de diez puntos, calificaría el sonido de los auriculares en cuatro bolas. Casi no hay frecuencias bajas, el sonido es plano e inexpressivo. Si un elefante no te ha pisado la oreja, entonces no te gustará escuchar música. Pero les va bastante bien con la reproducción de la voz del interlocutor, y esto es lo principal que se les exige. El micrófono está en el control remoto, capta con confianza la voz (y solo la, el resto se convierte en papilla), así que no hay quejas al respecto. En el mismo lugar, en el control remoto hay un solo botón, al presionarlo puede recibir una llamada y/o colgar una llamada. La longitud del cable es de unos dos metros y esto es más que suficiente.

el sonido es decente, las inscripciones en los auriculares izquierdo y derecho son LR

Suficientemente bueno para su precio

Lo compré 5 años hace. Los auriculares se incluyeron con Nokia-6280 (montaje finlandés). Con la ayuda de un ecualizador de cinco bandas, el teléfono lleva los graves a un nivel decente. Estaba satisfecho con el sonido, como un amante de la música.

Bien ensamblado, nada cruje por ningún lado. Pequeño precio